

que la problemática cubana y nuestros compromisos históricos, ~~XXXXXXXXXXXXXXXXXXXX~~
~~XXXXXXXXXXXXXXXXXXXX~~ no pueden seguirse convirtiendo en un conflicto sin al-
ternativas ^{entre} nuestros derechos y anhelos y nuestra dura realidad.

Así me expreso ,por que después de habersenos escapado tantos anos,no podemos seguir corriendo el riesgo que un pasado tan inextricable siga siendo el tira-
no de la seguridad de nuestro porvenir,ni seguir siendo un pueblo postrado que en más de 30 largos y crueles años,no ha sabido,no lo han dejado,o no ha querido saber como tener éxito. Que es necesario que el pueblo hasta exija que de aquí en adelante,todo sea la suma viviente de lo positivamente experimentado y sustancialmente extraído de tantos errores,frustraciones y fracasos.Por que es hora urgente aunque tardía,que hayamos aprendido de los negros y sangrientos años que nos preceden, a descubrir y aprovechar las perspectivas en su real y objetiva dimensión,escoltadas por nuestro coraje y vocación de sacrificio y con la indeclinable voluntad de triunfar y vencer. Por que después de más de 30 años los resultados no puedan seguir siendo los mismos como hasta ahora donde casi todo ha consistido en un ejercicio dogmatico y retórico,aderezados con citas y recuerdos nostálgicos,como si la indolencia,~~XXXXXXXXXXXXXXXXXXXX~~ la demagogia y la mezquindad ambiciosa treparen sobre las miserias de los hombres,y sobre todo, del cadalza del pueblo cubano.Y más aun,cuando de todo ello todos somos un poco culpable,unos por omisión,otros por acción,otros por evasión o simplemente por no haber hecho lo bastante para evitar este desastre en que llevamos tantos años debatiendo²

DRAMÁTICO ESPECTACULOS

Frente a este dramatico espectaculos de nuestra patria.Frente a la desventurada y lacerante realidad de nuestra destierro, un grupo de mujeres y hombres muy preocupado por esas infaustas causales, nos hemos embarcados en la urgente e impostergable tarea de hacer buena algunas consignas que quisieramos todos los compatriotas esculpieren en sus mentes y corazones.

Ellas son: 1.- "El Gran Cooperador en Marcha:

Nos estamos refiriendo al papel de el "Gran Cooperador ~~XXXXXXXXXXXXXXXXXXXX~~ que se le ha asignado o endilgado al destierro en la lucha por la libertad de Cuba.

De no suceder,entonces"

^{Consigna}
2. "Ahora le toca al Pueblo" ←

Convocaremos al pueblo bajo esa consigna.-

^{Consigna}
3. "Partir la Historia en dos"

^{Consigna}
4. "Alcancemos la mezcla"

La mezcla para la insurrección ~~XXXXXXXXXXXXXXXXXXXX~~ en la isla está en el destierro.Los albañiles están allá

Sobre ello no habrá confusión, pues se irán invocando por etapas y cuando fuere necesario de acuerdo con las circunstancias. Quiero que usted sepa que sobre todo ello venimos trabajando cuando yo apenas llevaba un mes de excarcelado, pero hemos tenido que ~~retrasarnos~~ ir posponiendo nuestra iniciativa, primero por la gran marcha de enero 26, pues en manera alguna queríamos que nadie interpretara ~~que pretendíamos apropiarnos de aquel espontáneo entusiasmo para nuestro ennoblecido propósito.~~ Después por las gestiones de los distinguidos y apreciados miembros que iniciaron el impulso de la "Gestión Unitaria". Frente a ellos no queríamos que todo luciera como una empresa competidora que sólo hubiere provocado más confusión y polemicismo del que nos abate. De todas estas consignas, así como el por qué de sus razones hablaremos más adelante si usted lo deseara. Ahora solo quiero dejar constancia de lo siguiente: Si Castro es derrocado mientras nosotros estamos empeñados en estas febriles e impostergables tareas, entonces GANÓ CUBA y nuestros propósitos ~~irán~~ pasaran a los vientos del recuerdo. ¡Ah!, pero si por desgracia ~~el tirano y los intereses internacionales de las ingenian~~ ~~se~~ se mantenga en el poder, estas consignas se tienen que convertir en OBLIGATORIEDAD DEL DESTIERRO. Y para por si acaso y para ello tenemos que prepararnos desde ya. NUESTRO INTERES POR TANTO, es prevenir antes que tener que volver a lamentar por enesima vez

POR QUÉ LO HACEMOS

Por que nuestro pueblo y ennoblecida causa durante más de 30 años ha estado siendo víctima de:

- a.-De una andanada continua y persistente de estrategias, de opiniones, de planes azarosos y conductas disímiles sin la concreción de nada sólido y realmente enaltecedor, sin que por ello dejemos de reconocer los esfuerzos y sacrificios de buena fe de muchos hombres y organizaciones
- b.-Por que nuestro pueblo esta cansado de asambleas, Congresos, Alianzas unitarias y mesiánicas que casi todas culminan con resoluciones dogmáticas y firmas protocolares
- c.-Por que es muy triste que el destino de nuestro pueblo siga bregando por laberintos inciertos con las mismas resultantes, secuelas y resacas de siempre: Evasivas, justificaciones y hasta renillas que sólo han servido para embrollar cada vez más la animadversión, el antagonismo y hasta el odio que ya resultan hasta repugnante.
- d.-Lo hacemos para ver si logramos que nuestro verbo no se siga convirtiendo en diatriba y se terminen los vetos obsoletos.
- e.-Para en la medida de nuestra capacidad concientizar a nuestro pueblo a la vez que este consciente de su dura realidad, de su compromiso histórico, así como la manera de enfrentarlo.
- f.-Lo hacemos para no seguir siendo víctima de ideologías transnacionales que muchas veces sólo han servido para confundirnos, entretenernos y hasta provocar más fragmentaciones entre nosotros

g.-~~Para que termine esta lucha bizantina en que estamos debatiendonos durante~~

g.-Para que termine esta lucha bizantina en que estamos debatiendonos durante los últimos 30 años.Lucha que ha hecho paroxismo en estos últimos tiempos en reflexión a la grupa y oteo avizorante del final de la tiranía.

h.Por que si queremos ser maestros razonando nuestros criterios,no podemos ser irascible frente a lo razonable de otros.Por que la desconfianza no puede seguir siendo una especie de honra fúnebre frente a nuestros deberes y responsabilidades

i.-Y especialmente,lo hacemos para que nuestro pueblo haga tangible y honre el famoso papel entre comillas del"Gran Cooperador" que le han endilgado y al que nos han arrinconado la persecución,la deslealtad y hasta la traición.

LA SOLUCION CUBANA

P.-Hablemos ahora aunque fuere superficial~~me~~ y concretamente donde y como puede surgir la Solución de la tragedia cubana y después profundizaremos sobre estas consignas que antes me enumerastes?

R.-Antes de contestarle permítame recordar aquellas palabras de Shakespeare ~~que me refiero al Gran Cooperador~~

sobre el AZAR,y que quisiera que nuestros compatriotas se las aprendieran de memoria.Dijo Shakespeare:Creo que más o menos rezan asi:Hemos aprendido que no se que mudanzas o dimensiones pueda tener el azar en la conducta ~~de los hombres~~, acciones y destinos de los pueblos,pero lo que si se bien,es que no podemos dejarlo entrar en nustros pechos para no convertirnos en vasallo o esclavo de ese mismo azar.

Después de ello y en referencias a su pregunta de donde puede estar o surgir la solución de la tragedia cubana, yo espero poder demostrarle que todas ellas menos una,para nosotros los cubanos del destierro están relacionadas o dependen del AZAR. Y que esa única alternativa ~~que no depende del azar con referencia a nosotros~~ ^{y me estoy refiriendo al Gran Cooperador} es factible ,por supuesto,si la apuntalamos con persistencia,coraje y voluntad. Además,el azar nunca puede ser confiable después de de más de 30 años de horrores,fracasos y crímenes.

Pero vayamos ahora sintéticamente a donde puede estar o de donde puede surgir la solución de la libertad de Cuba. Ellas son ~~para~~ sólo CINCO.

1.-Solución a base de entendimiento entre Washington y Moscu,contando con Castro o nó. De esa confabulación,arbitraje o conchabamba,a los cubanos no se nos consultará,ni mucho menos se nos tendrá en cuenta.De todo ello nos enteraremos por los cables internacionales.Será un ~~me~~ feo trasunto del viejo y pecaminoso Tratado de Paris.En consecuencia,esa triste posibilidad hay también que enmarcarla en los destinos del AZAR

2.-La otra alternativa en que algunos confían es el famoso PISTOLETAZO.Ello pudiera ser hoy,mañana o nunca.-Por tanto,tambien es dependencia del AZAR.

3.-

3ra Alternativa"Muchos esperan ansiosamente el "Golpe de Estado". En ello no esta participando el destierro salvo algunas inventivas que ocasionalmente escucha por la radio. No Negamos que ello pudiera ser factible, pero tambien es necesario que recordemos que desde el inicio de la tiranía, Castro ha estado comprometiendo con sangre y tortura a los militares y civiles de los mas altos niveles. Militares que ya no lucharían por defender al caudillo. Sino por instinto de conservación y supervivencia. Quizás algunos estén en disposición de conspirar, pero la desconfianza y la penetración del régimen entre ellos es tan grande y sutil, que en su mayoría prefieren no arriesgarse al contacto, conformándose sólo con el monólogo conjurante. Recordemos al General Ochoa y otros. Y aunque no podemos dudar que ^{entre} los militares tiene que haber ~~xxxx~~ algunos hombres hartos de tanto crimen e infamia. Hombres cuyo coraje y conciencia un día se iluminen para decapitar al tirano, tampoco podemos negar que para el destierro esa solución es dependencia del AZAR.

4ta Alternativa": Otros cubanos en el destierro se animan y tienen fe en el "Levantamiento Popular", dada las vicisitudes, hostigamiento, carencias y sufrimiento del pueblo cubano. Nosotros somos los primeros en comprender la legitimidad de esa posibilidad en reflexión a la bravura y coraje histórico de nuestro pueblo.

Pero también históricamente estamos en la obligación de enunciar que ningún gobierno, por muy despótico y cruel que fuere, jamás ha sido depuesto por hambre y carencias materiales.

El pueblo cubano y para que no tenga tiempo ni intención de conspirar, el tirano lo obliga a emplear todo su tiempo en la búsqueda desesperada de alimentos para subsistir.

La única alternativa u opción que actualmente tiene nuestro pueblo, es la protesta verbal en las colas y las calles con el complemento de algunos valientes que se arriesgan a garabatear consignas en las paredes. Protestas que cuando se hacen un poco sonora y tumultuosa la tiranía las disuelve a palos, bastonazos seguidas de amenazas y encarcelamiento.

La otra alternativa de nuestro pueblo es ~~xxxx~~ La Fuga. La prueba mas dramática y convincente son LOS BALSEROS en busca desesperada de libertad y un mejor nivel de vida segun confiezan ellos mismos.

Frente a un pueblo viviendo y subsistiendo indefensamente bajo esas infamantes condiciones, yo creo que es inhumano y hasta inhumano desde el balcón del destierro incitarlo a la rebelión sin llevarle o alcanzarle los implementos necesarios para materializar esa misma rebelión. Martí dijo: No hay moral para convocar a una guerra si no se participa en ella.

Hasta aquí, como espero todos comprendieran, todo sigue siendo dependencia ~~xxxx~~ del AZAR, y sin poder nadie aseverar como y cuando pueda ocurrir esta cuarta alternariva que hemos enumerado para glorificar el final de la tiranía.

En resumen, tenemos que insistir y concluir que todo sigue siendo dependencia del AZAR sin nuestra participación ~~desde el destierro~~, aunque sin olvidar y de conocer que cualquiera de ellas pudiera sorprendernos, pero nunca con la participación directa del destierro en las actuales circunstancias y realidades. Además, cuando tenemos otra alternativa factible, por supuesto, si la apuntalamos con persistencia, coraje, decisión y voluntad, el AZAR nunca puede ser confiable ante más de 30 años de horrores, fracasos y crímenes.

LA ÚNICA ALTERNATIVA DEL DESTIERRO →

Vayamos ahora a la única alternativa en que no dependemos del AZAR, y en la cual si puede participar y materializar el destierro si se dispone bajo la filosofía de la militancia, del coraje y sobre todo, de la PERSISTENCIA de vencer cualquier obstáculo, los riesgos y las circunstancias.

ME ESTOY REFIRIENDO AL PAPEL " DEL GRAN COOPERADOR" (M)

El papel y la responsabilidad de nuestro destierro, debió, debe y debería ser siempre el del Gran Militante, el del Gran Beligerante como reto a la crueldad de la infamante tiranía castrista.

Pero hoy en día la realidad es otra, pues la insensibilidad, la incomprensión, la persecución, los encarcelamientos, la deslealtad y hasta las traiciones nos han arrinconado a este papel del "GRAN COOPERADOR". - *por ser una irreversible realidad, decidamos honrarlo y materializarlo como dice luego.*
Pues bien, honremolo y materialicemolo entonces.

¿ COMO HACERLO? *A priori tomamos 2*

La situación en Cuba es desesperante y asfixiante para los hombres y mujeres que estan resueltos y en disposición de combatir la tiranía. Ello lo confirma este último y reciente informe que le muestro con la lista de sólo decenas de compatriotas que guardan prisión en el Combinado del Este por motivos de sabotaje, propaganda y "terrorismo" según el regimen.

LOS ALBANIILES

Estos y otros muchos miles de cubanos son los ALBANIILES de la insurrección y libertad, pero no tienen la mezcla para edificar el templo de la libertad.

Esa mezcla está ~~en el destierro~~ en el destierro, y todos los cubanos saben a que me refiero. El alcanzarle esa mezcla a los heroicos albañiles es la única manera de honrar y materializar ese papel del "Gran Cooperador". *Por lo que es imprescindible seguirlo dentro de un tiempo a los miembros de la Ver A la Verdad.*

Pero nada de ello sera posible si insistimos en seguir atascado en esta inercia injustificable a la grupa de una paranoia en referencia a los riesgos y consecuencias. *Siempre no podemos seguir poniendo nuestros esfuerzos en labores de prisiones en el campo interdecestral. Esto es muy positivo, necesario y bueno pero es solo complementario.*

En este destierro nos ufamamos que poseemos infinitos recursos humanos, materiales, intelectuales, etc, etc. Pues bien, pongámolo en marcha y acción para llevarle la mezcla salvadora a los heroicos albañiles dentro de la isla.

De no hacerlo, habrá que concluir, que de todos esos recursos y valores humanos y materiales de que nos ufamamos todos los días en poseer, era simplemente demagogia, alarde y hasta cinismo pretendiendo rendir tributo y homenaje a falsas virtudes y patriotismo simulador.

Que conste, que no me estoy refiriendo a ataques comandos, a la guerra de guerrilla ni por los caminos del mundo. Ello fué en una etapa para ~~un~~ gloriosa en que luchabamos no como queriamos, sino como podiamos que es muy distinto. Y para demostrarle a Castro y al Mundo que la beligerancia cubana no había colapsado frente al poder de la tiranía. Pero hoy esa estrategia sería inoportuna y extemporánea, sumado a que pondría en riesgo otras inteligentes alternativas. No me estoy refiriendo tampoco a violar las leyes de este país que se enseñó en la persecución y encarcelamiento de los combatientes cubanos por la libertad. *Todo ello sin moral alguna, pero fue precisamente un gob. de la C.U. quien no solo violó, sino que le vendió al enemigo común la mas alta y sagrada ley de un mi país* → Los cubanos saben muy bien a lo que me estoy refiriendo y lo reitero. Que hay mil maneras silenciosas y discretas, así como infinidad de alternativas y caminos para alcanzar la mezcla que incluye todo cuanto fuere necesario para que comience la desobediencia y la insurrección dentro de la isla. Para que se anime ~~al pueblo~~ y resuelva el pueblo ante la tangible ayuda de sus hermanos del destierro.

— B de X 12

Comprendo^{vo} que ello lleva implícito el riesgo inevitable y también algunas lamentaciones y hasta derrotas, pero es la única manera de ayudar a salvar a Cuba y su agonía, sin olvidar que la victoria definitiva es mas gloriosa cuanto mas sacrificios y derrotas la precedieron.

Además, si grande es el espectáculo de ver a los hombres batirse en la adversidad como nuestros llamados ALBANILES de la libertad de la patria, mas hermosos aún, es contemplar a aquellos que acuden en su ayuda. Y ESOS AQUELLOS SOMOS NOSOTROS LOS EXILADOS.

Espero Elixio que de continuar dando vueltas sin irto, su nombre confiable habrá que convocarlo para q. del deber haga un oficio y repamos honrar → 23
AHORA LE TOCA AL PUEBLO *La historia y la vergüenza de un pueblo*

EL POR QUE DE SU INEVITABLE ~~CONVOCATORIA~~ E IMPOSTERGABLE

CONVOCATORIA *por fuerza y la fuerza del deber y la conciencia hay muchos mas q. guardate con el peligro cuando se dice q. a una tierra de tu país*

1) Pero como lamentable y desafortunadamente estampos convencidos que parece que lo que le hemos expuesto sobre la responsabilidad del "Gran Cooperador", está sentenciada al enigma, a la inercia y al baldío como consecuencia y resultante de este repugnante polemicismo y diferencias ya insalvables en que estamos empantanados.

2.- Por que *como cree decir Ortega y Gasset,* cuando no se puede evitar y vencer un mal como este que nos embarca por razones humanas, cualquiera que estas sean, es ya y después de 32 años, cosa de insensato y hasta estúpido seguir insistiendo en ello.

ES POR ELLO QUE PRONTO NO QUEDARA OTRA ALTERNATIVA QUE CONVOCAR AL PUEBLO
Y PARA QUE

- 1.-Para que ese mismo pueblo se manifiesta con ese sentido maravilloso que siempre lleva intrínscico e intuitivo en el reclamo de sus derechos.-
- 2.-Para que nuestro pueblo en el destierro se acabe de convencer que la única alternativa que le queda es la acción MULTITUDINARIA Y ENTUSIASTA sin pretensión de pasarle cuenta a nadie. Sino para que conmine y presione en el buen sentido de la palabra a sus dirigencias para que honren y hagan bueno ese papel del Gran Cooperador que hemos aceptado. Todo como una estrategia pragmática, nueva, objetiva y tangible. Estrategia que no es otra que llevar a las entrañas de la tiranía la mezcla para fraguar la vanguardia de la rebeldía y la insurrección.
- 3.-Para que ese sentir y las fuerzas populares y de entrañas que vibran y subyacen visceralmente en todo pueblo se haga más vigorosa, se manifieste y exija un poco más de sinceridad y responsabilidad hacia quienes lo representan.
- 4.-Lo convocaremos para que ese mismo pueblo testimonie una vez más, y bien firmemente, que él es el único autorizado a decidir sobre su destino, y que sus dirigentes y líderes sólo deben ser sus dígíto e interpretes así como los representantes de ese mismo destino.
- 5.-Para que nuestro pueblo en el destierro y en presencia multitudinaria le pida a sus dirigencias que está bueno ya de proyectos, programas y estrategias diagramadas o diseñadas en cuestiones políticas conflictivas, sino que lo hagan en basamentos realistas y científicos, y sobre todo, DE VALORES HUMANOS que creen un estado de conciencia colectiva para la enaltecida empresa de ahora, y sobre todo, después de una Cuba liberada. →
- 6.-Para insistir en que no podemos seguir confiando en una solución al AZAR, como quiera que este se llame, pistoletazo, golpe de estado, arbitraje de intereses espúreos, etc. Hacia la salvación de la patria hay que ir con soluciones concretas sobre ^{las} realidades en que nos ha tocado vivir, y sobre todo, ~~se~~ se ~~bre todo~~ sobre la veracidad de lo que podemos y estamos en capacidad de reazar.-
→ VER 37
- 7.-Por todo ello y en resumen, un grupo de hombres y mujeres nos hemos visto compelidos a esta riesgosa, escabrosa y difícil tarea. Por que sería ser cómplice de la traición y de la tragedia de nuestro pueblo permanecer indiferente, inerte y hasta impávido frente a la tierra donde primero vimos la luz, y donde ya no hay horrores que sufrir ni ~~honores~~ ^{DIGNIDADES} que mostrar. Por que nos molesta y a veces provoca ira contemplar a numerosos compatriotas teniendo fe y confiando en un mañana ^{fantasmagórico}, Otros en un mañana después de hoy, para terminar todos en un después sin pudor.
- 8.-Por todo ello y mucho más, ~~reinsistimos~~ y aunque no tenemos la profundidad de un Meternich, ni la sutileza de un Miterrant, reinsistimos en que convocaremos al pueblo del destierro para analizar, ~~reflexionamos~~, profundizar

así como reflexionar y concientizar frente al dramático espectáculo en que todos en una forma o en otra tenemos que ser actores..Allí seguro se dirán muchas verdades,pero no las verdades dulces que alivian,sino las verdades amargas que son las que curan.

Y PARA CUANDO SERA ESA CONVOCATORIA

Para el próximo 10 de Octubre.Esa gloriosa fecha es la más apropiada para reencontrarnos con la vehemencia y la pasión del padre de la patria,así como evocar y comprometernos con fervor de entrañas a materializar una réplica de su coraje y juramento.Allí le recordaremos a nuestro pueblo las palabras del maestro: Que el lamento es de ruines cuando se esta frente a la obra. Que la patria es de todos,y que es justo y necesario que no se niegue frente a ella el aliento a ningún ennoblecido propósito y patriotico empeño.Que no hay calvario que no se acabe,y que seguiremos rumiando y luchando con nuestros ^{propios} fracasos y sufrimientos mientras no levantemos la cruz para vencer al enemigo.

Allí propondremos PARTIR LA HISTORIA EN DOS a partir de esa fecha para ^{quizás} intentar comenzar a echar los simientos para la SEGUNDA REPUBLICA.

PARTIR LA HISTORIA EN DOS

A partir de esa memorable e histórica noche ^{del proximo 10 de octubre,} le propondremos a nuestro pueblo en el destierro tomar el acuerdo de partir nuestra historia en dos para que Cuba liberada la rechace o ratifique.Si, que quede partida en dos la triste y sangrienta historia que nos ha tocado vivir desde que la satrapia castrista avasalla, aterrorisa y asesina a nuestro pueblo.Pues esa historia que ha sido testigo hasta hoy de nuestro macabro pasado,tiene que ser de ahora en adelante como un sagrado hontanar y surtidero para la final arremetida y embestida de nuestras futuras y valientes conductas y acciones en todos los campos y frente a la dura y cruel realidad ~~que~~ a que nos han arrinconado los intereses,la geopolítica y también nuestras incapacidades,demagogia y ambiciones. Que a partir de esa noche ^{esa nueva historia se} juez de nuestros ejemplos y conductas,y también por cierto,esa misma historia por venir a partir de entonces tiene que ser clara y diáfana advertencia para los populistas,para los demagogos,para los ambiciosos y divisionistas,así como para los pretendidos predadores de nuestros ennoblecidos esfuerzos y sacrificios.

Tengo fe en lo que estamos planteando,pues es bueno que recuerden que la historia corre inerte pero infalible,corre siempre hacia su fin,y en cada curvatura deposita el fango y lodo que arrastra.

Otras de las razones por las que insistimos en partir la historia de nuestra tragedia en dos,es por que a pesar que a todos nos han ~~motivados~~ motivados idénticos propósitos,nuestra causa continúa cabrilleando por mares inciertos sin rumbo ni metas visibles.

Por que a pesar de tanto sacrificio, de tanto coraje y sangrientos esfuerzos, no hemos logrado ni alcanzado ningún objetivo concreto y alentador. Ni tampoco bochornosamente hemos estado preparado para participar ni aprovechar las circunstancias y coyunturas que han insurgido en referencia a la problemática cubana, como tampoco estamos organizados ni unidos para lo que pueda suceder en Cuba. Tenemos que aprobar partir la historia en dos ese memorable día, por que seguir luchando con las mismas perspectivas, sería como acelerar nuestro agotamiento por consunción y frustración a que quieren condenarnos nuestros enemigos y fingidos copartícipes de la prolongada lucha anticastrista. Y también, por que los combatientes cubanos, arrinconados y desamparados por el destierro, no pueden injustificadamente continuar luchando bajo el zamarreo de la desesperación y la miseria como hasta ahora.

Hermanos cubanos, el drama de la historia y de la sangre tiene siempre mas de un acto. En ese drama y escanerio son muchos los compatriotas que se han inmolado y honrado a Cuba. Por ello desde ~~hoy~~ hace mucho tiempo corresponde a los cubanos del destierro algo más significativo que la mirada hacia los méritos de sus héroes. Es hora ya, para reiterarlo una vez más, que el destierro concrete, atesore y exhiba sin miedo al mundo ni a nadie, sus méritos propios en el angustioso anhelo, y donde el deber sea el freno de nuestras conciencias y acciones. Donde la fidelidad al ardor apasionado del apóstol sea nuestra redención, su lenguaje nuestro látigo, y su pluma nuestra espada, y para como el mismo dijera: Para partir al hombre en dos como al madero, cuando este ose cabargar sobre la libertad

NUESTRA UNICA INTENCION

En resumen, nuestra única intención y transparente propósito es:

- 1.-Inyectar nuevo brío en nuestro calamitoso escenario
 - b.-Para que se empine la moral
 - c.-Para que se renueven los espíritus
 - d.-Para que se restablezca la filosofía de la PERSISTENCIA en la lucha
 - e.-Para que se tenga confianza, fe y seguridad en avanzar cualesquiera que fueren las perspectivas, los esfuerzos, las circunstancias y dificultades, así como los riesgos que haya que afrontar.
- 2.-Lo hacemos inspirados en que hagamos del martirio de nuestro pueblo un Marti espiritual, objetivo, retante y apasionado, respaldado por el sacrificio en ARA, y no más pedestal sembrando sobre el mismo tantas falsas esperanzas y flores mustias al ritmo de la incomprensión, la demagogia y hasta el odio.
- 3.-Para acabar de convencernos que la patria no es un simple pretexto, que nuestros ideales no son disfraces, y que nuestros martires no son maniquies danzando sobre las alfombras de la indolencia del destierro y ensangrentadas por la traición de un tirano.
- 4.-Por que tenemos que insistir en crear la conciencia que la patria no es un simple pedazo de tierra pobladas por hombres insulsos, infelices y gragarios como decía Martí

no tiene valor alguno aquella vieja versión del peso de la mayoría .

No me preocupo, por que no he perdido nunca la fe en nuestro pueblo, y cuando su destino está en juego, para mi nunca han existidos derechos personales, sino solamente deberes, sacrificios y riesgos al precio que ellos fueren.

Por ~~ultimo~~, ^{Pero sobras,} quien no toma riesgo para incindir ^{y participar en riesgo} de lo que se lamenta y preocupa ^(B) sobre su pueblo y su destino, es responsable y cómplice de la desgracia que lo abate.

No me preocupa quedarme solo por que estoy consciente que toda ~~grande~~ empresa -y sobre todo en este pandemonio del destierro- lleva implicito y engarzado a la grupa el reto riesgoso, la incomprensión, la crítica, la zancadilla y hasta la difamación de algunos o muchos . Para todos yo recuerdo aquellas palabras de Homero: Que toda audacia honrada siempre encuentra amigos y seguidores.

~~xx~~ Por añadidura, si nos quedáramos solo y la historia nos diere la razón, recuerde ^{de} que siempre habrá una segunda oportunidad para hacer ^{BUENA} ~~buena~~ aquellas valientes palabras del General Mackartor: Volveremos.

~~nox~~ NO LE PREOCUPA QUE ALGUIEN PIENSE QUE USTED ESTA EN PRETENCIONES DE GLORIA O LIDERAZGO:

Mire, después de mi excarcelación , yo pudiera dedicar los años que me quedan de vida, a mi familia, a la pintura, a la lectura o cualquiera otra actividad humana. Yo pudiera alistarme hieráticamente en las filas de los ex-combatientes inertes tras los alegatos que estoy cansado, que he servido a nuestra patria y causa por más de 40 años, y he sufrido esos mismos años demasiadas incomprensiones y traiciones. Que he aportado humanamente todo lo que he podido menos la honra que aprendí en el dolor y en las entrañas de nuestra causa. ~~Pe~~ no lo haré, por que sumado a una cuestión de conciencia, siempre he tratado de proceder y tomar resoluciones inspirado en los principios y postulados martianos: Que los pueblos tienen derecho al descanso, pero sus líderes ~~no~~. Y que el hombre debe procurar siempre que su nombre sea útil más que famoso. No vamos en busca de paternidad ni de ningún milagre, ni mucho menos de gloria de clase alguna, pues la gloria para mi no tiene mas valor que poder ofrecerse a lo que se ama y por lo que se lucha, y nunca para cosecha propia o personal. Además, a la gloria sólo pueden aspirar los hombres gloriosos, y yo de glorioso no tengo nada. Por tanto, buscar gloria frente al dramático espectáculo de nuestro pueblo, además de inútil sería necio. Y a nada de ello ni me he prestado ni me prestaré nunca.

MUCHOS CUBANOS DICEN QUE NUESTROS MALES NO TIENEN REMEDIOx ALEGAN INFINIDAD DE RAZONES TANTO PARA AHORA COMO PARA DESPUES.

Decir que nuestros males de ahora y después no tienen remedio, NO, NO y mil veces NO. Eso que lo digan otros. Que lo digan los ignorantes, los mediocres. Que lo digan los cobardes. Que lo digan aquellos que de su impotencia han hecho una optica, de nuestro dolor una especie de filosofía barata, y de sus llantos plañideros una pervertida imagen que tanto daño nos hace.

Que lo digan los que se han dado por vencido de antemano y han desertado hacia las legiones de la infamia y la cobardía. Que lo digan los que no conocen nuestra historia.

Para todos ellos sólo nos baste recordar que Carlos Manuel de Céspedes, el ~~padre~~ padre de la Patria, sembró las semillas de la libertad frente a la barbarie de España y su esclavitud con un pequeño grupo de hombres para que después surgieran como pasó, los hombres que junto a él cincelaron nuestra historia y nuestro orgullo de ahora y de siempre.

De dónde sacó Martí aquellos hombres del 95 que junto con los héroes que le precedieron, para sufrir los ~~puñales~~ puñales del horror, de la muerte y de la guerra, así como los tétricos calabozos de la ~~esclavitud~~ ^{BARBARIE} española.

Hombres que nunca se rindieron luchando con cuchillos, machetes, fusiles y hasta con estacas frente a un enemigo tan poderoso.

De que nacionalidad eran los hombres que cayeron ayer en el Escambray, en la clandestinidad, en Girón y frente al paredón de fusilamiento. De dónde salieron los valientes del destierro en la guerra por los caminos del mundo y que desembarcaron en Cuba a combatir con inmensa desventaja frente a un ~~enemigo~~ enemigo tan poderoso.

De esa misma histórica y genética cantera surgirán los hombres de ahora para salvar la república, que abran los corazones, que iluminen las conciencias, que armen sus brazos y desaten las tempestades.

O es que cuando cayó el último de nuestros mártires de hoy, ahí terminó Cuba de parir hombres de su talla y gallardía. NO, NO, Cuba siempre ha sido un surtidero de hombres corajudos y gallardos para enfrentar y solventar cuantas dificultades ^{TAREAS LE} han pretendido imponer las tiranías.. O es que no basta una heroica historia por casi 200 años donde el heroísmo ha sido la exclusión perenne del término medio del hombre, y donde la sangre y la muerte han servido para lavar las ignominias y la insensibilidad de de esos muchos hombres QUE DICEN QUE NUESTROS MALES NO TIENEN REMEDIO. Salvo los que así piensan por ignorancia, lo que sucede es que no quieren confesar que el miedo y la cobardía les cierran los oídos de la conciencia y el deber. Y lamentablemente con la patria perdieron la fe, a sus padres y quizás hasta Dios.

QUE NUESTRO TIEMPO YA PASO

Yo no sabía que el calendario ~~en~~ en lugar de deshojar días, semanas, meses y años, se dedicaba a deshojar la vergüenza, el honor y el coraje de los hombres. El tiempo de un hombre sano física, mental y moralmente nunca pasa ~~ni sus des-~~ ~~XXXXXXXXXXXXXXXXXXXX~~, y si hizo historia, ni aun ~~XXXXXXXXXX~~ después de la muerte. En vida siempre estará vigente y será útil y necesario para participar y aportar en cualquier solución y alternativa de la humanidad, y muy especialmente cuando se tratare de la libertad de su patria. Simplemente léase la historia.

QUE NO HEMOS TRIUNFADO. POR QUE?

Como puede triunfar un pueblo en diáspora sin aliados y amigos leales. Como puede triunfar un destierro perseguido, acosado y encarcelado en su febril bregal para combatir a un poderoso enemigo.

Como puede trinufar un destierro bafiéndose contra dos potencias tan poderosa como Rusia y la propia Cuba, asi como perseguido por la otra potencia mas poderosa del mundo, E. U. A.

Como puede triunfar un destierro enclavado en un continente donde los supuestos hermanos de historia, lengua y ~~religion~~ ^{TRADICION} por mas de 30 años han ensillado el potro de la deslealtad con el basto de la alcahueteria al tirano de Cuba. Nunca dejó una cosa la fuerza, que la magia haya podido veneer. Y los cubanos no somos magos.

Pero a última hora, y esta es la grandeza que no se quiere reconocer por algunos para justificar enconadas ambiciones y pervertidas criticas, es que si no hemos triunfado en vida y físicamente, hemos triunfados moral e históricamente y a un costo muy alto como desde Céspedes hasta Martí, por supuesto, salvando la distancia, pues al igual que ellos hemos echado los cimientos para que otros triunfen después. Los políticos trabajan para la próxima elección pero los estadistas ~~trabajan~~ para la proxima generación. -Sin pretender ser estadista hemos hecho los mejores esfuerzos para imitarlos. Y lo mas importante, para que las generaciones por venir no se lamenten ni nos acusen que estuvieron huérfanas del coraje ~~xxx~~ el ejemplo y la voluntad de quienes les precedimos.

TENEMOS QUE APURARNOS POR QUE?

1. - Por muchas canallescadas razones, intereses mefistofélicos y cobardías apadrinantes ~~que~~ conspiran contra nuestro pueblo para justificar la muerte fatal y lombrosiana de nuestra ennoblecida causa.

Pues hasta aquí en Miami, en nuestras propias entrañas existen y agitan un grupo de granujas mercantilistas, gregarios y pusilánimes de dudosa moral y extraña posición política. Son los mismos que ~~xxx~~ con sus frustraciones y aberraciones tratan de confundirnos y hundirnos en la aridez de sus abstracciones.

Son también los que nos acusan de intransigente por ^{que} medran a la sombra, por que no tuvieron el valor de salir a la luz a enfrentar la victoria o la derrota cuando no se avecinaba la caída de la tiranía.

Son los que quieren embozar la vergüenza y la dignidad cubana tras falsos siglogismos humanitarios. Son los que representan la laxitud entre lo moral e inmoral, entre el heroismo y el sometimiento, entre el coraje y el oportunismo y la reconciliación con la rendición.

Son también aquellos que tras alegatos del amor familiar sólo saben comerciar con la tragedia de Cuba.

muchos de ellos nos acusan de retrogados, de anquilosados, como si la vergüenza, la moral y la dignidad se anquilosaran y no tuvieran hoy como hace mil años los mismos valores.

Y LO MAS PELIGROSO. Que son aquellos que toman iniciativas propias para dialogar con los verdugos a la vez que tratan de hacer compatible y negociar nuestros ennoblecidos propósitos y causa con la sangrienta tiranía.

Insisten en socabarnos y debilitarnos a la vez que echar a la hoguera de la infamia lo que tanta sangre y heroísmo ha costado

2.-Tenemos que apurarnos, por que algunos prostituidos gobiernos americanos estan proponiendo y presionando para la reincorporación de la tiranía a la O.E.A., para alñarse y tratar de salvar putativamente a Castro, sin que les importe que Cuba ya no tiene dolores que sufrir ni horrores que mostrar Son los mismos gobiernos que en su hipócrita y cobarde dualidad de conducta, no se cansan de alcahuetar al tirano, unos por temor a que Castro le incite y avitualle las guerrilas, la insurrección y protestas populares en su pais. Otros para con el escudo de castrismo chantajear a los Estados Unidos.

3.-Por que hasta Roma ha estado intentando el papel de celestina a nombre de sus intereses y la necesidad del aliento espiritual a sus feligreses. Pareciera- y ojala me equivoque- que se se esta dispuesto hasta comulgar con quien no encarceló a Cristo por que no lo pudo encontrar, aunque si lo hizo con miles de sus seguidores.

4.-Tenemos que apurarnos , por que no sabemos cuál sera el final de esta nueva e impenetrable fase de relaciones diplomáticas internacionales del Nuevo Orden Mundial y el reparto de intereses que resultare de ella con relación a nuestra patria.

5.-Tenemos que apurarnos si nos queremos ganar el derecho moral a opinar después, así cómo el honor y el reclamo a participar con la frente en alto en la reconstrucción de la patria liberada y agradecida.

6.-Si no tomamos una urgente resolución, otros la tomarán por nosotros. La columna dialoguera seguira haciendo su labor de zapa. Los ~~munich~~ munichistas de E.U. y América Latina continuaran tendiendo impúdicos puentes de plata a nombre de pragmatismo y una supuesta solución pacífica.

7.-Frente a todo ello, si no nos apuramos y participamos, históricamente se nos acusará justamente de una afrentosa cobardía e irresponsabilidad por no haber sabido terminar lo que con tanto sacrificio y gallardía hubimos de comenzar.

8.-La historia de nuevo ha detenido su tren frente a nosotros. O lo tomamos, o dejamos que siga su marcha arrastrando en su cabul nuestra vergüenza, nuestro deber y nuestra historia, con la bandera clavada en su techo de nuestras torpezas, de nuestras ambiciones, de nuestros egoismos y nuestra incapacidad.

COMO CONCIBES EL LIDERAZGO EN EL DESTIERRO PARA ESA GIGANTESCA TAREA

Tenemos que partir de la premisa que esos hombres existen con sus defectos y sus virtudes. De lo contrario no valdría la pena ni este ni u otro cualquier es esfuerzo. La realidad de Cuba y el destierro claman por un liderazgo que:

- 1.-No contemple nuestra realidad por una optica inerte y deformada sin ejercer su desafío.
- 2.-Un liderazgo orgullosamente escrupuloso.
- 3.-Que sea fuente de por qué y para qué ~~incomodos~~ ^{incomodos}
- 4.-Que desafie las transacciones dudosas e inveteradas, convirtiendose en un verdadero tormento sobre el espinazo de lo espureo y ~~damagógico~~ ^{damagógico}.
- 5.-Que no se preocupe ni haga promesa de cuando llegara, sino hacia donde va, sabiendo siempre corregir sus errores, reflexionando siempre sobre experiencias propias y ajenas.
- 6.-Que este consciente que sus resoluciones en el cumplimiento del deber no pueden ser nunca dependencia del arbitrio ajeno, aun frente a la mas cruel y difícil adversidad.
- 7.-Que no se detenga a contar sus detractores en su pujar tras el arado de la voluntad y el coraje sembrando las semillas de sus ideales.
- 8.-Que no haga compromiso a fechas fijas o determinadas, pues lo importante es insistir y persistir, antes, durante y después de los tiempos y tormentas, de fracasos, de los errores e inclusive los éxitos, para que asi no se malogre lo que tanto sacrificio y heroismo ha costado.
- 9.-Un lidesrazgo que sea ortodoxo con la verdad e incluestionable e inflexible frente a la mentira y la demagogia.
- 10.-Un liderazgo flexible en lo superficial pero radical e intransigente en lo fundamental.-
- 11.-Un liderazgo que no discrimine a hombres valiosos por disidencias o criterios distintos que no pugnen ni colidan con lo supremo .

PARTICIPACION DEL PUEBLO EN LA ISLA

- 1.- Un pueblo que durante 30 años ha estdo perseguido y hostigado bajo un zascandil sanguinario y la más cruel tirania de su historia.
 - 2.-A un pueblo ambriento zarandeándose entre extremas vicisitudes y subsistiendo entre incontables dificultades.
 - 3.-A un pueblo que tras cualquier pedimento sobre sus Derechos Humanos le responden con los zarpasos tentaculares de los Comités de Repudios y ahora de Respuesta Rápida.
 - 4.-A un pueblo que como mecanismo de ~~supervivencia~~ ^{supervivencia} ha tenido que concubinarsse con la Hipocresía y Simulación
 - 5.-A un pueblo que ya no tiene dolores que sufrir ni horrores que mostrar.
 - 6.-A un pueblo que esta desarmado. Que no tiene ningún instrumento salvo su coraje para responder a las agresiones de la tiranía.
 - 7.-A un pueblo ~~que~~ al que se le amenaza, se le persigue, palea y encarcela ^{fuera} cuando sus hijos hacen reclamaciones disidentes y de protestas aunque estas pacíficas.
 - 8.-Un pueblo en cuyas entrañas viven y esperan un sinnúmero de hombres sin miedo para enfrentarse a la tirania. *a como diere lugar.*
- se es nuestro pueblo.. Pueblo que tiene cifradas muchas esperanzas en un destierro para que lo acompañe y se arriesgue en el cumplimiento y compartimiento

del sacrificio y deber. En otras palabras, que espera ansiosamente y como heroicos ALBANIILES, la mezcla para la desobediencia, la subversión, la insurrección y derrocamiento de la tiranía.

-----0-----0-----

COMO VISUALISAS EL ENTRAMPAMIENTO DE CUBA ENTRE LOS INTERESES DE U.R.S.S. Y U.

Esto que voy a decir me duele mucho y lo rechazo desde lo más profundo de mi corazón, y aunque es tan cruel como criminal, no es menos cierto que es una ~~realidad~~ amarga REALIDAD.

La política y las estrategias se pueden hacer sobre sueños, ilusiones, ideas y hasta teorías, pero la más sabia es la que se hace sobre REALIDADES con sus circunstancias cualesquiera que estas fueren. Y la realidad es que Cuba ha dejado de ser desde hace mucho tiempo un país independiente para convertirse de una manera o de otra en un PEON de la pugna ~~mundial~~ e intereses ~~de la pugna mundial~~ de las dos grandes potencias.

Es una tragedia, es una vergüenza, es un dolor que sufrimos todos los cubanos de vergüenza, pero es así desgraciadamente.

La pregunta entonces sería ésta: Podremos salir de este callejón sin salida o encerrona desconociendo la realidad. Mi respuesta ~~es~~ es NO en referencia al destierro y la forma en que hoy nos debatimos. Ahora en referencia a Cuba con una solución interna las cosas serían distintas, pues los árbitros ajenos tendrían que ser mucho bastante respetuosos sobre nuestros destinos.

Pero retomando al destierro por que vivimos en él, con un pueblo entusiasmado y unido tras sus dirigencias podríamos:

- 1.-Abrir una brecha en una situación congelada.
- 2.-Se tendrá que contar con nosotros para su descongelación
- 3.-Enviariamos un mensaje alentador frente a los que en Cuba conspiran contra la tiranía junto a la mezcla a que antes tantas veces le he hecho referencia
- 4.-Vincularnos los de afuera con los de adentro para que ambas superpotencias estén conscientes que cualquiera que sea el arbitraje y ~~reparto~~ reparto que ellos hagan a las espaldas del pueblo cubano, es sólo temporal y que será sometido y enjuiciado tarde o temprano al soberado designio del pueblo cubano para encontrar rumbos propios

ORLANDO, NO CREES TU QUE EL EXILIO HA ENVEJECIDO

debemos reconocer una dura pero no menos realidad. Nuestro exilio ha envejecido. Por otro lado, la indolencia, las frustraciones, los errores y hasta las traiciones junto al influjo de un medio social tan poderoso de este gran país, así como la lucha por la subsistencia y la irresistible prosperidad, no hay duda que han ido trenando la SABIA Y LA RESPONSABILIDAD DE LA LUCHA Y EL COMBATE. Pero no es menos

que todavía hay tiempo para poner al servicio de Cuba las reservas que en todo sentido y manera nos ufanamos poseer. Es la única forma de demostrar que 3 décadas de horror y crimen en la patria y desgarros humanos en el destierro, ni la voluptuosidad del capitalismo fueron suficientes para abochornarnos y deshonorarnos

-----0-----0-----

QUE PIENSAS DE TUS COMPATRIOTAS QUE CREEN EN UN TRIUNFALISMO PRECOZ O
O A CORTO PLAZO ?

Ello me preocupa mucho. Por que para ese triunfalismo no estamos haciendo los esfuerzos que lo motiven o avalen. En este momento que usted me hace esa pregunta, si Fidel y su gobierno se desploman es consecuencia de sus propios errores y crímenes, pues ya su propia revolución se le ha convertido en venganza de la historia, o por una de las cuatro posibilidades dependientes del azar (pistoletazo, golpe de estado, revelión popular o xx el sibilino entendimiento Washington Moscu). Todas esas causales y en las actuales circunstancias ^{ajenas} a la participación del destierro. Si en Cuba alguien o alguien es están fraguando su liquidación, esos si tienen razón para sentirse triunfalista hasta que triunfen o fracasen. En cuanto a Fidel y su gobierno, a pesar de las colosales dificultades que lo acorralan, desgraciadamente y conociendo su vesania y diabólica capacidad de maniobra al ritmo de su brutal represalia y hasta con la complicidad de intereses y gobiernos, creo que le pueda quedar bastante tiempo para ir paleando su difícil situación. Quizás muchos me enjuicien de agogero, pero yo tengo que manifestarme de acuerdo con los dictámenes de mi equivocada o nó experiencia y los mandatos de mi conciencia y responsabilidad.

Recuerde que el triunfalismo emocional hace perder muchas veces de vista los medios y realidad inica que creemos nos sirven para obtenerlo. Para medir el alcance de ese triunfalismo hay que medir primero la dimensión y la razón del por qué. En las actuales circunstancias y realidad de Cuba y el destierro, a mi no me agradan esas prédicas de triunfalismo por que nos pueden arrastrar a mostrar la debilidad de lo que son solo intenciones emotivas o presunciones producto de la nostalgia.

El trinnfalismo noto que se esta haciendo endémico en la calle. Con mucha frecuencia y a todos los niveles, un cubano con rostro animado comenta a su compatriota que al caballo le queda poco, que no tiene salvación. La respuesta casi siempre es de anuencia y complacencia, ;y a veces junto al gesto de coincidencia se agrega: De este año no pasa.-

Segun la siquiatria ese es un mecanismo sicológico compensatorio del hombre frente a la impotencia y ante las realidades cuando mas difíciles le es solventarla. Otra cuestión muy importante que mucho me preocupa, es que si la tiranía se prolongase más de lo que son nuestros fervientes anhelos, es que la frustración de

convierta en reciclaje del derrotismo y la desilución. Carderón de la Barca decía que las ilusiones que se pierden se convierten en desdichas más graves para remontarlas. x

Por todo ello, no crea usted que me he convertido en un agorero o apóstol de honras funebres. Yo me sentiría triunfalista si viera a un destierro en su papel protagónico con sus dirigencia fervorosa y apasionadamente bregando en toda forma, manera y a todo riesgo para ser intérpretes y actores en la decapitación del tirano más allá de las palabras y las buenas intenciones. Si los viera abrazado a la filosofía de la persistencia siguiendo aquellas prédicas martianas que todo esfuerzo es poco para la acción, y que toda acción es poca para el esfuerzo. Yo me sentiría triunfalista si contemplara al pueblo en la isla con los enseres y material necesario para la insurrección. Y más triunfalista aun, si viera al destierro alcansándole a ese mismo pueblo ^{dichos materiales} para hacerle la vida imposible al tirano. Me sentiría triunfalista si estuviéramos más vinculados a los hombres y mujeres que honestamente están desafiando a la tiranía en sus propias entrañas y por acá sepamos interpretar sus mensajes más allá del simple concepto literario.

Hay un principio humano y moral que nadie debe sentirse triunfalista ni derrotista si no está participando y en acción en cualquiera de los dos bandos. No tengo la menor duda que el tirano tiene los días contados por infinidad de razones y cúmulo de problemas irreversibles. Ahora bien, tampoco tengo la menor duda que nadie sabe el número de esos días que pueden oscilar desde mañana hasta cientos, o sabe Dios cuantos.

Por tanto, la hora no es de triunfalismo o derrotismo. La hora es de identificar metas, objetivos y estrategias, y poner a su servicio nuestra voluntad, nuestro coraje y nuestro deber, y sobre todo, nuestra conciencia todos los días. Que no se hagan más ilusiones o compromisos a fechas fijas o determinadas. Que no se hable más de triunfalismo o derrotismo, pues lo importante es insistir y persistir, antes, durante y después de los tiempos y tormentas como la que nos azota desde hace tantos años.

Por experiencias pasadas, no debemos seguir embriagándonos de cuando se llegará, sino hacia donde y que estamos haciendo para llegar y triunfar.

Recordemos que los años enseñan muchas cosas que los días nunca saben. Y para terminar, enunciemos aquellas valientes frases de Levy: Poner gran locura al ~~servicio~~ servicio de una gran razón, he ahí el secreto del éxito y del triunfo.

QUE TU CREEES DE LOS DISIDENTES Y LOS QUE LUCHAN POR LOS DERECHOS HUMANOS EN CUBA?

Esta temática es para mi bastante delicada y preocupante. ~~RE~~ Por qué. No hay duda que en Cuba hay muchos hombres y mujeres que honestamente están desafiando a la tiranía con sinceridad y dentro de peligrosas limitaciones que le impiden la extroversión de sus verdaderos sentimientos. En otras palabras, algunos envían el mensaje con la esperanza que se analice e interprete mas allá de lo contenido en el contexto literario dado bajo el régimen en que viven. Por otro lado, en el destierro hay una amplia gama de compatriotas que acogen con bastante escepticismo y desconfianza todo lo que proviene de muchos de estos compatriotas que conforman los grupos disidentes y defensores de los Derechos Humanos en Cuba. Sobre ello el exilio también tiene sus razones. Recuerde usted las muchas frustraciones sufridas. Una de las más notable fue el de la señora Tania Diaz Castro. De ella se trató de hacer una especie de imagen a los Juana de Arcos. Esta misma señora más tarde, ya fuere drogada, extorsionada, por voluntad propia u otra causal que desconozco, arremetió contra el destierro y sus propios compañeros en Cuba. Así otros casos y conductas han creado confusión, suspicacias y otras muchas interrogantes. Como yo he sido víctima de tantas injusticias, mucho me dolería acusar sin prueba tangible y en forma genérica a los miembros de las distintas agrupaciones que de una forma o la otra ~~enfrentan~~ luchan en Cuba, pues ahí tiene usted el caso valiente de Luque Escalona que desde allá dijo que dialogar con el tirano es insensato y prácticamente lo desafía. Es mas, si dentro de esos grupos hay infiltrados como es lógico suponer en un régimen de esa naturaleza, por no herir a los que luchan de buena fe dentro de sus limitaciones, prefiero inhibirme de hacer imputaciones, pues le reitero lo mucho que duelen por haber sido víctima de ellas en más de una oportunidad.

En conclusión, los de buena fe y que están en Cuba con una posición digna, tienen mucho mérito, y en consecuencia, lo mejor es dejar que ellos cumplan su misión como puedan sin ahondar más en este abismo que nos separa. Por supuesto, no ser insertibles y defenderlos estando consciente por acá que pertenecen a la legión de la buena fe cuando estos son atropellados, agredidos y encarcelados. De ello quedan excluidos por supuestos los que son creación y engendro del régimen para sus servicios y desinformación. En definitiva, más tarde que más temprano la verdadera realidad algún día se sabrá. De ambos lados hay razones válidas y no válidas. Es por ello mi insistencia a cualquier riesgo de la necesidad imperiosa de la vinculación del destierro y sus dirigencias por canales confiables con los compatriotas que se tenga la convicción que están actuando de buena fe y con mas coraje aún dentro de la isla, sin admitir por supuesto arreglos complicitarios con la tiranía, pues de todo este polemicismo transgólico el único ganador y beneficiado es el tirano y su camarilla.

QUE PIENSAS SOBRE LOS QUE PROPUGNAN Y DEFIENDEN UN DIALOGO CON FIDEL CASTRO

No podemos seguir en esta estéril y bizantina lucha de los dialogueros y los ~~que~~ que no aceptamos ese proyecto por infinitas razones. Ello solo beneficia al régimen. Lo mejor es dejar que se agoten por consunción. La parábola de los que defienden tal alternativa está llegando a su fin por el rechazo del propio dictador. Lo mejor y más inteligente y para no pugnar más los unos contra los otros, es dejar a que los dialogueros se entretengan y hasta se entiendan ~~entre sus~~ ~~entre sus~~ entre sus propias aberraciones y hasta con el mismo Castro, que es precisamente quien los rechaza, los debilita, los ofende y hasta los humilla con bromas, desprecio y desafíos. Para mí en resumen, ese es un capítulo en que no debemos gastar más pólvora de salva pues los resultados serán siempre dependencia del propio tirano, salvo que entre ambos ~~y~~ y para justificar o proteger los intereses de unos y otros fraguen una ~~solución~~ ~~una aparente~~ solución indecorosa cuyas consecuencias serían además de peligrosas, impredecibles en todo orden y sentido.

Lo más lamentable, es que los empecinados en ~~seguir~~ seguir propugnando el careado diálogo con Castro, están transfiriendo la dignidad, la moral y la historia del pueblo cubano hacia la mendicidad. Los que persisten en esa mendicidad tendrán que cargar con esa responsabilidad histórica y rumiar sus fracasos políticos y morales, ya fueren de buena o mala fe.

NO TEMES QUE EL GOBIERNO DE LOS E.U. TE REENCARCELE SI ESTE PROYECTO TUYO
TOMARE CUERPO O SE AGIGANTARE:

Con ninguna de estas actividades no violo ni el parol ni ley alguna, ni si quiera me puedo ~~evadir~~ evadir de este grillete que me han impuesto para vergüenza de los verdugos. Y además, quien ha vivido como yo por tantos años consagrado con el riesgo, el peligro y la muerte no puede darse el lujo de albergar temor a ninguna represalia. Ahora bien, si yo y sin violar las leyes de este país no puedo hablar de mi patria y su tragedia. Si se me quiere aplicar la moral chucuta de la democracia por que humildemente quiero señalar caminos y dar un poco de luz frente a la penumbra en que vive nuestra patria, entonces que se me reencarcele si se quiere. Ello sería un nuevo homenaje a la retaliación, a la injusticia y a la estupidez. Después de todo, todavía me queda coraje para soportar la dureza de las rejas así como vergüenza para alimentar y apuntalar el deber y la conciencia

LA ECONOMIA PARA TALES PLANES

Las organizaciones combatientes del destierro pudieran elogiar vuestras intenciones, pero podrán responder que no disponen de los recursos para ello?

Esa debería ser una responsabilidad de ellos, pero comprendiendo las dificultades para esa tarea, nosotros estamos elaborando un plan económico muy serio

y responsable para que no haya evasivas o ~~XXXX~~ excusas. Los recursos todos serán contabilizados y custodiados por una Comisión de total y absoluta credibilidad moral y económica. Ellos serán los únicos autorizados a recibir las contribuciones. No se tratará de esporádicos aportes con los cuales nada serio y responsable se puede implementar ni se podrán materializar ni que tenga significación trascendental. -De ello y en conclusión hablaremos en los días por venir.

POR QUE NO QUIEREN COMPROMETER O COLIGARSE CON NINGUNO DE LOS LIDERES U ORGANIZACIONES DEL DESTIERRO EN ESTA PROCEZA Y AUDACIA?

Antes que nada, reconocemos los méritos y respetamos a todas las dirigencias y organizaciones serias del destierro. Y es precisamente para poder ayudarlos y que y que resulten exitosos sus proyectos y anhelos, y más que ello, para servir a Cuba, es que no queremos comprometerlos en esta ingente tarea. ~~POR QUE~~

Para que no nos suceda lo mismo que a la infinidad de convocatorias previas donde siempre hay ausencia de elementos importantes del destierro.

Por que si publica o secretamente algunos dirigentes nos acompañan en la enaltecedora empresa, de inmediato levantaremos la antipatía y rechazo de los que lo adversan por una razón o la otra.

Para que no se sospeche que estamos parcializados o al servicio de los intereses de ninguna organización en particular.

Para no motivar más a los elementos o circunstancias que ~~indiferencia~~ que intentaren hacer insalvables las diferencias que nos separan.

Para tener la oportunidad de reestañar heridas no cicatrizadas y resentimientos que todavía tienen relieve.

Para que no seamos víctima del mesianismo en el propósito una vez más.

Los que deseen o quieran apoyarnos y solidarizarse con esta ingente tarea, Cuba y el destierro seguro los premiará. Para los indiferentes, para los ~~indiferentes~~ indolentes e incrédulos les recordamos que la patria no le dará crédito a los testigos, sino que les va a tomar declaraciones a sus conciencias.

PARA LOS QUE QUIERAN ADVERSARNOS O CRITICARNOS LES OFRECEMOS EL DIALOGO ~~XXX~~ PERSONAL Y AFECTIVO, PERO NUNCA LA RÉPLICA POLEMICA

TE HAS COMUNICADO CON LOS LIDERES Y ORGANIZACIONES DEL DESTIERRO ESTAS INTENCIONES Y PROYECTO:

Lo he hecho con todos los que he podido, pero son tantos que físicamente no he tenido tiempo para platicar e informar a todos. No obstante, seguiré peregrinando para dialogar con los mas que me sea posible. Tengo también dificultades para ubicarlos, pero estoy en sincera disposición de hacerlo con todos aquellos que les pudiera interesarle nuestra difícil pero inpostergable empresa.

QUE TU CREES DE UN ARREGLO WASHINGTON MOSCU CON O SIN CASTRO?

Es una espada ~~de espada~~ de Damocles que siempre ha eestado colgando sobre los destinos de Cuba.

Tanto la historia como las presentes realidades y circunstancias nos dan la razón.-

Si hace usted un sincero análisis objetivo y retrospectivo desde el pacto Kennedy-Kruchev, en que se comprometió la soberanía del pueblo cubano y se clavó un puñal al Derecho a la Beligerancia de los combatientes hijos de ese mismo pueblo, así como el chivateante Pacto de Piratería Aerea hasta la fecha; tendrá que admitir y concluir que jamás a los cubanos se nos ha consultado, que nunca hemos tenido participación en en referencia a los legítimos destinos de nuestro pueblo. Que en todos esos acuerdos secretos y no secretos, siempre han primado el interes y la geopolítica, y nunca los principios y los derechos del pueblo cubano a su autodeterminación.

Que de todos ellos, en una u otra forma han servido para que el tirano de Cuba palee sus muchas dificultades sumado a no pequeñas ventajas.

Ello es consecuencia directa que el gobierno de los E.U. frente a Castro no ha tenido nunca una política definida salvo la de batiburrillo como lo afirmó la señora Kirpatri.

En la actualidad, analice usted las últimas declaraciones del propio Bush haciendole una promesa a los rusos como una excusa anticipada de no invadir a Cuba como si fuera un meaculpa o especie de rendición de cuentas que solo sirve para debilitarnos a todos. Creo que al enemigo no se le informa de nada, aunque Ud. lo vaya o no a hacer. Después y para justificar, se viene con el cuento de camino que ello era para privar a los soviéticos de sus razones para continuar los subsidios a Cuba.

Por otra lado, analistas del Departamento de Estado admiten y declaran que exigirle a la U.R.S.S. cortar del todo la ayuda a Cuba sería una humillación política a los soviéticos o ponerlos de rodilla, lo cual no es conveniente.

Los soviéticos argumentan que todavía hay razones económicas y estratégicas que compelen mantener firmemente lazos con Cuba. Valerof Nikolayenko, jefe del Departamento de América Latina del Ministerio de Relaciones exteriores soviético declaró el 12 de julio que los soviéticos están renuentes a retirarse de Cuba.

Como usted ve, esto es un típico juego de pimpon, en que Cuba es sólo la pelota. Todo el mundo sabe que hay dos clases de política, la oficial y la secreta, en ambas y cuando hay crímenes, los débiles siempre llevan la cruz como pago a su desgracia, y los poderosos la corona.

QUE NOS DICES DE AMÉRICA LATINA Y SU CONDUCTA CON RELACIÓN A CUBA

Desde un principio por una razón mas deleznable que la otra, y con rarísimas ~~EXCE~~
~~EXCEPCIONES~~ excepciones, todos los gobernantes de América Latina, siempre han tenido hacia Cuba una hipócrita, cobarde y dualidad de conducta y política. Unos por temor a que Castro les incite y le avituelle las guerrillas, la insurrección y protestas populares en sus países. Otros para con el escudo del castrismo chantagear a los E.U. Otros tratando de tender puentes a nombre del pragmatismo y una solución pacífica. Otros no se han cansado de alcahuetar al tirano por diversas canallezcas razones, así como reincorporarlo a la O.E.A. con borron y cuenta nueva. ~~Si~~ Sin que a ninguno para nada les interese, el sufrimiento, la diáspora dolorosa y los crímenes del castrismo, no sólo en nuestra patria, sino también en sus propios países donde por Castro tanta sangre se ha derramado. Han insistido en secuencia repugnante en ser padrinos de un concubinato entre el despotismo y la libertad, y que de nuevo metamos la cabeza en las fauces de la fiera dipsómana por más de 32 años

EN RESUMEN:

~~En todo lo que vehementemente he vertido aquí~~

En resumen, en todo lo que vehementemente he vertido aquí, y que me ha salido de tanto dolor y sufrimiento que llevo constreñido en ~~mi~~ mi alma y pecho por tantos años, les juro que pondré toda mi voluntad, todo mi coraje y todo lo que me quedare de inteligencia para servir a Cuba y contribuir humildemente en la medida de mis capacidades a lograr su libertad y entusiasmar y animar a este destierro a reencontrarse con el deber y nuestro sagrado compromiso histórico, salvo por supuesto que un Marchal se aparezca en mi casa para reencarcelarme o deportarme.

Yo por supuesto, no les dare motivo para ello, salvo que quieran aplicarme alguna sofistería o silogismo legalista para sentenciarnos con aquella vieja ley o principio de la Ley Moral de la Conciencia o letra Muerta, que es cambiante y mutable frente a la Ley Moral de la Razón que nos asiste, que ella sí es inmutable y tan sólida como la razón misma.

Recuerden que herido y encarcelado en la agonía del destierro, y hasta que colgando del último hilo de mi vida y mi corazón dejare de latir, estén seguros ustedes que jamás me lamentaré ni abriré el puño donde aprieto la razón y el amor a mi patria, para marcharme entonces tranquilo al reencuentro con los heroicamente nos precedieron.

Recuerden que a pesar de lo mucho que se me ha perseguido, que se me ha amenazado, que se me ha encarcelado, jamás he cometido un gesto de flaqueza y rendición

Yo simplemente les traigo una oportunidad más para todos y para demostrar que todavía Cuba tiene hijos dispuestos a levantarse de las oscuras penumbras para heroicas acciones, esfuerzos y sacrificios. Hijos como decía el maestro, que amando sus glorias pasadas sacan fuerzas y voluntad para añadir glorias nuevas.